



Der Vorreiter in der Geschwisterbegleitung

Die Diakonie Stetten bietet professionelle, soziale Dienstleistungen für Menschen mit Behinderungen und deren Familien, für junge Menschen mit Förderbedarf, für Kinder und Jugendliche, für ältere und pflegebedürftige Menschen sowie für Menschen mit psychischer Behinderung. Ihr Anliegen ist es, die Bedürfnisse der Menschen zu erfüllen, die sich ihnen anvertrauen. Die Lebensqualität jedes einzelnen ist das wichtigste Kriterium ihrer Arbeit.



**Preisträger (Sonderpreis
in der Kategorie
„GeschwisterCLUB“**

Geschwisterkinder werden ermutigt und befähigt, ihre besondere Lebenssituation zu reflektieren. Das Selbstwertgefühl der Kinder, ihre Sozial- und Lebenskompetenz werden dadurch gestärkt. Begegnungen mit Gleichbetroffenen sollen den Kindern helfen, den Schritt aus der Vereinzelung und teilweisen Isolation zu gehen. Betroffene Geschwister sollen befähigt werden, Erfahrungen aus Gruppen in den Lebensalltag zu übertragen.

Das Angebot

SuSi (Supporting Siblings)

Zielgruppe: Geschwisterkinder
Alter der Kinder: 8 bis 12 Jahre
Zeitpunkt: ein Mal pro Jahr
Ort: in den Räumen des Esslinger Wohnheims der Diakonie Stetten e.V.



Die Eckdaten

Gegründet: 1849

Anschrift: Diakonie Stetten e.V.
Schlossberg 2, 71394 Kernen-Stetten

E-Mail: simone.meyer@diakonie-stetten.de

Tel.: 07151 940-0

Internet: www.diakonie-stetten.de



Die Jury des FamilienBande Förderpreises hebt lobend hervor:

Bereits seit 1999 bietet die Diakonie Stetten e.V. verschiedene Angebote für Geschwisterkinder an.

Seit der ersten FamilienBande Fachtagung 2011 wirkt die Diakonie Stetten bei den Entwicklungen, die die Stiftung FamilienBande initiiert, mit. So beispielsweise im Qualitätszirkel der Stiftung, in dem die Diakonie Stetten daran beteiligt ist, Empfehlungen für Geschwisterbegleitung auszuarbeiten. Die Diakonie Stetten übernahm seit damals eine Vorreiterrolle in der Geschwisterbegleitung und hatte den Mut, erste Meilensteine in der Geschwisterbegleitung zu setzen. Auch bei der Implementierung des GeschwisterCLUB lieferte die Diakonie Stetten wichtige Impulse für Konzeption und Evaluation und war eine der ersten Übertragseinrichtungen überhaupt. Für das langjährige, vielfältige und hohe Engagement der Diakonie Stetten für die Belange von Geschwisterkindern wird der Sonderpreis in der Kategorie GeschwisterCLUB verliehen.

www.stiftung-familienbande.de



Stiftung
FamilienBande
Gemeinsam für Geschwister